



## 6月は「いのちかがやく強調月間」

6月は「いのちかがやく強調月間」です。佐世保市では、6月を「いのちを見つめる強調月間」として、思いやり深く人と関わることのできる心豊かな児童生徒の育成に向けた取組を進めてきました。このような中、令和5年10月に佐世保市教育大綱が改訂され、目指すべき子どもの姿には、「すべての子どもたちが、幸せと生きがいを感じながら主体的に学び、未来を切り開くために必要な力を身につける。」と示されました。これに伴い、「いのちを見つめる強調月間」の今までの取組を基盤としつつ、児童生徒がたくさん笑顔とともに幸せと生きがいを感じることを目指して、「いのちを見つめる強調月間」から「いのちかがやく強調月間」へと名称が変更されました。

「いのちかがやく強調月間」では、自他のいのちを大切にし、思いやりのある子どもを育てるといふ私たち大人の共通の願いの実現に向け、本校でも様々な取組を進めていきます。

特に6月1日は、大久保小学校にとって大切な「いのちを見つめる日」です。「いのちを見つめる集会」をとおして、いのちの大切さについて考え、自分を振り返るとともに、自分自身の生き方を見つめ直す学習をします。

保護者の皆様には、本校の「いのちを見つめる強調月間」の取組にご理解とご協力をいただきますとともに、ぜひご家庭でもこの機会に、いのちの大切さについて親子で話し合ったり、いのちを大切にすることはどういうことか一緒に考えたりしていただければと思います。

### 【大久保小学校 いのちかがやく強調月間の取組】

保護者の皆様、地域の皆様のご参観をお待ちしています。

#### ○いのちを見つめる集会

6月1日（土）9：35～10：00

- ・いのちの大切さについて考え、自分を振り返るとともに、自分自身の生き方を見つめ直します。

#### ○交通安全教室

6月14日（金）10：30～11：20

- ・交通安全について確認し、安全な行動ができる態度や能力を育てます。

#### ○集団下校

6月20日（木）14：30学校発

- ・集団下校をしながら、通学路の危険箇所を確認します。

#### ○学校開放週間

6月24日（月）～28日（金）

- ・保護者や地域の皆様にご来校いただき、学校の教育活動をご覧いただく機会とします。

#### ○道徳授業公開

6月26日（水）14：05～14：50

- ・生命尊重等に関する道徳授業を実施します。

#### ○平和集会

6月28日（金）8：40～9：25

- ・佐世保空襲について知り、戦争の悲惨さと平和の尊さについて考えます。